



**Frauen von Attenhausen spenden für Orgel
3500 Euro an Verantwortliche in der Pfarrei übergeben
Weitere Aktionen geplant**

Am Sonntag, den 3.12. kamen stellvertretend für viele verantwortungsbewusste und fleißige Frauen aus der Dorfgemeinschaft mit den umliegenden Weilern und Nachbardörfern nach dem Gottesdienst in St. Stephanus einige Frauen zum Orgelausschuss. Sie übergaben den Erlös von zahlreichen Aktionen wie Palmbüscherl- und Kräuterbuschen binden in Höhe von 3500 Euro an die Verantwortlichen. Diesen dankten Pfarrer Steinberger und Orgelausschussvorsitzender Manfred Alt für diese großzügige Spende. Die Spende wird für die neuanschaffende Orgel von Alois Linder aus Nußdorf verwendet.

Damit wurde die erste von vielen Gemeinschaftsaktionen von Vereinen oder anderen Gruppen in Attenhausen gestartet. Die Finanzierungslücke soll in ein paar Jahren geschlossen werden. Damit soll das Orgelwerk, das im Laufe des Jahres 2019 fertiggestellt werden soll, mitfinanziert werden. Dazu gehören Erlöse aus Pfarrfesten und Spendensammlungen in der Geschäftswelt und Firmen, die in und mit der Kirche und in der Gemeinde Bruckberg wesentliche Aufträge erhalten. Daneben kümmert man sich um alle möglichen Zuschussgeber, da man in jedem Fall "Hausbettelaktionen" nicht durchführen wird, da sich viele Christen schon in wesentlichen Bereichen im Dorf einbringen. Am 16. Dezember wurden beim Christkindlmarkt auch neu erstellte spezielle Attenhausenkalender für 2018 zum Verkauf für die Orgelanschaffung angeboten.

Alt Manfred